

**ACTA DE REUNION DE LA COMISION DE DESARROLLO RURAL
DEL 09 DE SEPTIEMBRE DE 2014.**



En la Sala de Junta de la Oficina de Regidores y siendo las 10:00 horas del día martes 09 de septiembre del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se desahogaron lo siguientes puntos:

Como primer asunto en la Orden del Día se tomo lista de asistencia estando presente los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvídres, Coordinadora de la Comisión, Jesús José Rodríguez Torres, Secretario de la Comisión y Pedro Alberto Matus Hernández, Vocal de la Comisión, como invitado se encuentra el Regidor Raúl José López Luján, así como los asesores Oscar Ariel Gamboa Rubio y Marcela Ivonne García Smit.

Como segundo asunto en la orden del día la Coordinadora de la Comisión informa los siguientes puntos:

1.- Se asistió los días 26 a 28 de agosto al XXIII Congreso Nacional Ordinario "Primeras Acciones para la Reforma Profunda al Campo", celebrado en Zapopan, Jalisco, en donde se contó con la presencia del Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, Lic. Enrique Peña Nieto y del Senador Manuel Humberto Cota Jiménez, Presidente del CEN de la CNC, en donde se expusieron diversos temas de gran importancia para la zona rural de México y de relevancia y aplicación para la zona rural de este Municipio de Juárez; un aspecto aplicable a los agricultores valle juarenses es la creación de instancias para adquirir nuevos créditos para el campo y en donde se incluirá a las mujeres, ya que anteriormente se brindaban a los hombres, con estos apoyos se pretende crear proyectos que generen empleos con intereses muy bajos, la asistencia a este congreso fue muy importante ya que se allegaron de propuestas para dar impulso al sector campesino.

2.- Otro aspecto relevante fue que en fecha 3 de septiembre del año en curso, se realizó la reapertura de la Unidad Médica de Salud en poblado de San Isidro, a donde acudieron el Presidente Municipal, Enrique y el gobernador del Estado César Duarte, entre otras personas, la rehabilitación de la Unidad Médica de Salud San Isidro, permaneció cerrada por cuestiones de inseguridad, y finalmente fue reaperturada.

La unidad cuenta con consultorio médico, de medicina preventiva, área de enfermería, farmacia, almacén, área de estimulación temprana, sala de espera y central de equipo y esterilización, aparte, contará con afiliación y reafiliación al Seguro Popular y esquemas de vacunación.

En la apertura estuvieron habitantes de los poblados del Valle de Juárez y personal de salud que estarán atendiendo la unidad médica.

Por su parte, el gobernador del Estado, César Duarte adelantó que esta unidad contará próximamente con una sala de expulsión, aunque ya se pueden atender partos de emergencia. Asimismo, anunció la donación de una ambulancia.

La inversión por reaperturar la unidad médica fue de 3 millones y medio de pesos, y ésta brindará de 100 a 150 consultas diarias.

En el año 2008, por cuestiones de inseguridad, el gobierno del Estado retiró a personal de medicina de todas las unidades médicas del Valle de Juárez. Ante esta situación, los pobladores acudían al Centro de Atención Avanzada en Salud (CAPS) en Águilas de Zaragoza.

Durante su campaña como candidato a Presidente Municipal, Enrique Serrano se comprometió a gestionar la reapertura de las unidades médicas del Valle, por lo que al mes de iniciar la actual administración, instruyó a la Dirección de Salud para que hiciera una visita a las cuatro unidades que se encontraban cerradas.

Para febrero de este año, Serrano Escobar y el gobernador del Estado, hicieron una gestión ante la Secretaría de Salud a fin de abrir la primera de las unidades médicas en el Valle de Juárez, por lo que solicitaron la asignación de pasantes de enfermería, odontología y medicina para las cuatro sedes.

En el mes de junio pasado fue asignado personal médico al poblado de San Isidro.

Una parte del equipo destinado a la unidad médica fue donado al Presidente Municipal por una institución privada; los médicos y personal forman parte de la Secretaría de Salud, mientras que el mantenimiento está a cargo de la comunidad del poblado.

La unidad médica está ubicada estratégicamente a una distancia media entre los poblados, lo cual permitirá que miles de habitantes tengan acceso al servicio de salud básico con mayor prontitud y eficacia.

Anteriormente la población acudía hasta Águilas de Zaragoza, sin embargo, debido a la gran cantidad de pacientes, el lugar comenzó a saturarse de modo que la única alternativa era acudir a médicos privados o hasta los hospitales de Juárez. Ahora, la gente tendrá un espacio cercano con la opción de programar citas en Juárez para servicios más avanzados como radiografías y laboratorio, entre otras cosas.



No habiendo más asuntos que informar, se da por terminada la reunión, siendo las 11:00 horas.

LISTA DE ASISTENCIA

Reunión de la Comisión de Desarrollo Rural

Fecha: 09 de septiembre del 2014

Hora: 10:00 hrs.

Lugar: Sala de Juntas H. Cuerpo de Regidores

Integrantes de la Comisión:

MARÍA GRISELDA RODRÍGUEZ
ALVIDREZ

Coordinadora

JESÚS JOSÉ RODRÍGUEZ TORRES

Secretario

PEDRO ALBERTO MATUS
HERNÁNDEZ

Vocal

Rodriguez
Jesús Torres
Pedro Matus

Asistentes:

Nombre	Dependencia	Firma
Raúl José López Luján	Regidor	<i>[Firma]</i>
Oscar Ariel Gamboa Rubio		<i>[Firma]</i>
Marcela Ivonne García Smit	asesor Regidores Juntas	<i>[Firma]</i>